

POUR LES PETITES DE CHEZ NOUS

C'est le titre du petit livre, dont M. Omer Héroux a fait un si délicat et si juste éloge dans *le Devoir* du 6 octobre. Il a été écrit pour les petites, mais il revêt un vif intérêt pour tous. Il évoque une série considérable et choisie de figures féminines canadiennes, depuis Madame de Champlain jusqu'aux petites maîtresses d'Ottawa. L'auteur, M. l'abbé J.-G. Gélinas, est professeur au séminaire des Trois-Rivières. Cordial merci pour l'envoi d'un exemplaire.

DING ! DANG ! DONG !

— Au cours de l'une de ses récentes correspondances romaines à la *Semaine Religieuse* de Montréal, Don Alessandro rappelle que le 15 juin 1906 le pape Pie X a accordé une indulgence de sept ans et de sept quarantaines à la récitation de cette courte invocation *Jésus, Marie, Joseph*. La Congrégation des Indulgences vient de déclarer que cette magnifique indulgence est applicable aux défunts.

— Les *Etudes* de Paris, livraison du 5 septembre, ont fait une sympathique revue du livre de Dom Benoît: *La Vie des Clercs dans les siècles passés*.

— Le 16 octobre a eu lieu, dans la cathédrale de Saint-Boniface, un service solennel pour le repos de l'âme du R. P. Cahill, provincial des O. M. I., décédé le mois dernier. S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe funèbre pontificalement et les élèves du Juniorat ont chanté à l'orgue.

— Dimanche, le 14 octobre, S. G. Mgr Budka, évêque des Ruthènes, a béni solennellement le nouvel Institut Szeptycki à Saint Boniface.

— M. l'abbé Pierre Decelles, ci-devant curé de Somerset, qui a dû abandonner sa cure pour cause de santé, a été nommé vicaire à Thibaultville.

— L'augmentation de l'instruction n'amène pas du tout une augmentation de moralité. Ce n'est pas l'instruction qui moralise, c'est l'éducation religieuse. Le christianisme doit être la base de l'instruction du peuple. L'enseignement doit être chrétien. L'école publique est un sanctuaire dont la religion ne saurait être bannie. — Victor Cousin.

— Nos sincères remerciements à l'*Action Catholique* de Québec, qui a signalé notre article sur la mort des RR. PP. Rouvière et Le Roux, O. M. I., et l'a reproduit intégralement quelques jours plus tard. Merci aussi à *la Vérité*, qui l'a également reproduit.

— Le 8 octobre dernier la chapelle-presbytère du Lac Froid, Al-